POLÍTICA DE COOKIES

Esta página web, al igual que la mayoría de páginas web existentes en Internet, usan cookies para mejorar la experiencia de navegación del usuario.

La "Ley de Servicios de la Sociedad de la Información" <u>LSSI-CE</u>, obliga a todos los propietarios de blogs o páginas web a advertir al usuario de la existencia de estas cookies, informar sobre ellas y requerirle permiso y consentimiento para descargarlas. Como dispone el artículo <u>22.2 de la Ley 34/2002</u>. "los prestadores de servicios podrán utilizar dispositivos de almacenamiento y recuperación de datos en equipos terminales de los destinatarios, a condición de que los mismos hayan dado su consentimiento después de que se les haya facilitado información clara y completa sobre su utilización, en particular, sobre los fines del tratamiento de los datos, con arreglo a lo dispuesto en la <u>Ley Orgánica 15/1999</u>, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal" y el <u>RGPD (UE) 2016/679</u>. A continuación, te vamos a informar sobre qué son las cookies, qué tipo de cookies utiliza esta web, cómo puedes desactivar las cookies en tu navegador o cómo desactivar específicamente

¿QUÉ SON LAS COOKIES?

Las cookies constituyen una herramienta empleada por los servidores Web para almacenar y recuperar información acerca de sus visitantes. Son ficheros de texto con información acerca de lo que hemos estado haciendo por sus páginas. Mediante el uso de estas herramientas el servidor Web podrá recordar varios datos concernientes al usuario, como nombres, contraseñas, recopilar información estadística o almacenar sus preferencias de navegación, con el objetivo de facilitar la navegación por ese sitio web.

la instalación de cookies de terceros y qué ocurre en caso de deshabilitarlas.

En ningún caso se recaban datos personales sin su consentimiento expreso, ni se pueden leer datos de su disco duro ni incluir virus en sus textos.

Poseen una fecha de caducidad, que puede oscilar desde el tiempo que dure la sesión hasta una fecha futura especificada, a partir de la cual dejan de ser operativas.

El usuario podrá configurar su navegador para que notifique o rechace la instalación de las cookies enviadas por el sitio web.

TIPOS DE COOKIES

Navegar por esta web supone que se puedan instalar los siguientes tipos de cookies: Cookies de mejora del rendimiento

Este tipo de cookies conserva sus preferencias para ciertas herramientas o servicios para que no tenga que reconfigurarlos cada vez que visita nuestra web y, en algunos casos, pueden ser aportadas por terceros.

Cookies de geolocalización y personalización

Estas cookies son usadas por programas que intentan localizar geográficamente la situación del ordenador, smartphone, tableta o televisión conectada, para de manera totalmente anónima ofrecerle contenidos y servicios más adecuados y a nivel estadístico saber de dónde proceden las visitas al sitio web.

Permiten también al usuario acceder al sitio web con algunas características de carácter general predefinidas en su terminal como, por ejemplo, el idioma o el tipo de navegador a través del cual accede al servicio.

Cookies de registro

Son cookies que le identifican como usuario registrado e indican cuándo usted se ha identificado en la web o cuándo ha solicitado un presupuesto. Estas cookies son utilizadas para identificar su cuenta de usuario y sus servicios asociados, facilitando así su navegación, así como para comprobar que los solicitantes de la información sean humanos y no aplicaciones automatizadas.

Estas cookies pueden ser utilizadas en combinación con datos analíticos para identificar de manera individual sus preferencias en nuestro portal e introducir mejoras en las webs que se adecúen a las necesidades de los usuarios.

Cookies publicitarias

Son aquellas cookies que, bien tratadas por nosotros o por terceros, permiten gestionar eficazmente los espacios publicitarios de nuestro sitio web, adecuando el contenido del anuncio al contenido del servicio solicitado o al uso que realice de nuestra página web. Gracias a ella podemos conocer sus hábitos de navegación en internet y mostrarle publicidad relacionada con su perfil de navegación.

Otras cookies de terceros – redes sociales

En algunas de nuestras páginas se pueden instalar cookies de terceros que permitan gestionar y mejorar los servicios que éstos ofrecen. Un ejemplo de este uso son los enlaces a las redes sociales que permiten compartir nuestros contenidos.

PERMITIR, BLOQUEAR O ELIMINAR LAS COOKIES

Puedes permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en tu equipo mediante la configuración de las opciones de su navegador de internet.

A continuación, le facilitamos lo enlaces en los que encontrará información sobre cómo puede activar sus preferencias en los principales navegadores:

- Google Chrome:
- Mozilla Firefox
- Internet Explorer
- Safari

¿QUÉ OCURRE SI SE DESHABILITAN LAS COOKIES?

Si bloquea o no acepta la instalación de cookies es posible que ciertos servicios ofrecidos por nuestro sitio web que necesitan de su uso queden deshabilitados y, por lo tanto, no estén disponibles, por lo que no podrá aprovechar por completo todo lo que nuestras webs y aplicaciones te ofrecen.

ACEPTACIÓN DE COOKIES

Si sigues navegando, después de haberte informado sobre nuestra Política de cookies, o haces click en el link de aceptación, entendemos que aceptas la utilización de las cookies y la instalación de las mismas en su equipo o dispositivo.

Al acceder a este sitio web o aplicación por primera vez, verás una ventana donde se te informa de la utilización de las cookies y donde puedes consultar esta política de cookies.

COOKIES DE TERCEROS

Además del uso de nuestras cookies propias, permitimos a terceros establecer cookies y acceder a ellas en tu ordenador. El consentimiento del uso de las cookies de estas empresas está ligado a la navegación por este sitio web.

Google Analytics

Utiliza cookies para ayudar al website a analizar el uso que hacen los Usuarios del sitio web y mejorar la usabilidad del mismo, pero en ningún caso se asocian a datos que pudieran llegar a identificar al usuario.

Google Analytics, es un servicio analítico de web prestado por Google, Inc. El usuario puede consultar aquí el tipo de cookies utilizadas por Google. Cookie de Google+ y Google Maps, según lo dispuesto en su página sobre qué tipo de cookies utilizan.

WordPress

Spoiler Digital usa la plataforma de suministro WordPress, propiedad de la empresa norteamericana Automattic, Inc. El uso de sus cookies por los sistemas nunca están bajo control o gestión de la responsable de la web, pueden cambiar su función en cualquier momento, y entrar cookies nuevas.

Estas cookies tampoco reportan al responsable de este web beneficio alguno. Automattic, Inc., utiliza además otras cookies con la finalidad de ayudar a identificar y rastrear a los visitantes de los sitios de WordPress, conocer el uso que hacen del sitio web de Automattic, así como sus preferencias de acceso al mismo, tal y como se recoge en el apartado "Cookies" de su política de privacidad.

Redes sociales

Las Cookies de redes sociales pueden almacenarse en su navegador mientras navega por https://spoilerdigital.com y utiliza, por ejemplo, el botón de compartir contenidos en alguna red social.

Las empresas que generan estas cookies, correspondientes a las redes sociales que utiliza esta web, tienen sus propias políticas de cookies:

Política de cookies de Facebook Política de cookies de Instagram Política de cookies de Twitter Política de cookies de Pinterest

Las implicaciones de privacidad estarán en función de cada red social y dependerán de la configuración de privacidad que hayas elegido en estas redes. En ningún caso, ni el responsable de esta web ni los anunciantes pueden obtener información personal identificable de estas cookies.